



José Manuel Figueroa en Homenaje a su Padre

Hollywood, CA- Para JOSÉ MANUEL FIGUEROA, la mejor herencia que puede tener de su papá es la música, con ella creció y con ella ha creado una carrera que, al día de hoy ha dado frutos, por ello, en agradecimiento a ese legado musical hoy decide lanzar una nueva producción, 'Soy como quiero ser', con temas del inolvidable Joan Sebastian.

"Soy como quiero ser", es el primer sencillo que desprende de este álbum grabado completamente en vivo con el acompañamiento de banda sinaloense. Este tema, al igual que el resto del álbum conformado por 15 canciones, son de la autoría de Joan Sebastian, e interpretados por él mismo a lo largo de su exitosa trayectoria.

José Manuel Figueroa, saca a relucir su casta campirana, al realizar los videos que formarán parte de este proyecto, montando a caballo, y rodeado del ambiente de jaripeo que



en vida disfrutó mucho su padre, los videos fueron realizados en el rancho de Andaluz Music, producidos por Jesus Tirado y todo un equipo de Directores y fotógrafos que trabajan con esta gran máquina de producir artistas.

José Manuel Figueroa está muy contento por el trabajo realizado, y espera que el público también pueda gozarlo

tanto como él, ya que fue hecho con mucho cariño y respeto para su padre, quien con sus canciones dejó huella en generaciones.

"Soy como quiero ser" está disponible a partir de hoy en todas las plataformas digitales, así como el video que ya se puede disfrutar a través del canal oficial de Youtube de José Manuel Figueroa.

Sala de la Filarmónica de NY/Lincoln Center Abrirá en 2 años



La sala "David Geffen Hall", diseñada por Diamond Schmitt Architects y Tod Williams Billie Tsien Architects Partners.

New York, NY - El Lincoln Center for the Performing Arts y la Filarmónica de New York anunciaron la aceleración de la renovación integral de la sala "David Geffen Hall", diseñada por Diamond Schmitt Architects y Tod Williams Billie Tsien Architects Partners, por lo que reabrirá al público en el otoño de 2022, casi dos años antes de lo anunciado anteriormente.

Katherine Farley, presidenta del Lincoln Center for the Performing Arts, comentó: "El objetivo de acelerar este proyecto es invertir en la ciudad de New York, en un momento en el que todos tenemos un papel que desempeñar en su recuperación. Quiero rendir homenaje a las muchas personas que han apoyado la realización de este esfuerzo. Al hacerlo, estamos creando, no sólo uno de los

mejores lugares culturales del mundo, sino también un espacio que da la bienvenida a nuestra comunidad en general".

Peter W. May, co presidente de la Junta de la Filarmónica de New York, comentó: "El apoyo a las artes adquiere un significado nuevo y más profundo en este momento de la historia. Ha sido un largo camino para asegurar un hogar avanzado y de vanguardia para la Filarmónica de New York. La orquesta de la ciudad de New York se merece lo mejor. Con su nuevo diseño, que incorpora verdadera calidez y belleza, esta sala servirá a las generaciones venideras".

Generando empleos La aceleración del proyecto impulsará la recuperación económica de la ciudad de New York, al crear empleos y oportunidades. A corto

plazo, la renovación proporcionará un apoyo económico inmediato y significativo, generando más de \$600 millones en actividad económica relacionada con el proyecto, a través de la construcción, en el otoño de 2022. Esto incluye un estimado de 6,000 empleos en toda la ciudad y el estado, de los cuales 3,000 son trabajos de construcción.

Los líderes del Lincoln Center y la Filarmónica de New York actualizaron el progreso de la campaña. Hasta la fecha, se han recaudado \$500 millones, o más del 90%, del presupuesto del proyecto de \$550 millones, la gran mayoría, proveniente de fuentes privadas. First Republic Bank está proporcionando un gran apoyo financiero.

Henry Timms, presidente y director ejecutivo del Lincoln Center for the Performing Arts,

dijo: "La sala 'David Geffen' renovada será fundamental para dar la bienvenida al público al Lincoln Center. Queremos agradecer al equipo de diseño, al equipo de construcción, a los miembros de la junta, a los partidarios y al personal, los cuales se han unido para que esto suceda ahora en la ciudad de New York. Éste ha sido un gran esfuerzo en equipo. Creemos de todo corazón en la capacidad de recuperación de esta gran ciudad".

Anuncios en junio La Filarmónica de New York se presentará durante la temporada 2021-22, y los detalles completos se anunciarán en junio. Para adaptarse al cronograma de construcción continua, la orquesta actuará en varias ubicaciones de la ciudad de New York, las cuales se anunciarán con el cronograma completo en junio.

Exitoso Lanzamiento en Times Square "El Dinero Viene y Va"

Manhattan, New York. 27 de abril de 2021. El cantante regional mexicano, Lorenzo Méndez realizó con gran éxito el lanzamiento de su más reciente sencillo "El Dinero Viene y Va" a dúo con el jalisciense Adal Loreto desde la capital del mundo, New York. Precisamente en Times Square, donde se realizan los estrenos más importantes de la música y el cine, a nivel mundial, ahí Lorenzo Méndez destacaba en 5 pantallas publicitarias el inicio de una nueva etapa musical post-pandemia.

"Este triunfo no sólo es de Lorenzo Méndez, este triunfo es del regional mexicano y por supuesto de México. Es un triunfo porque es la primera vez que hay una pantalla dedicada a este género musical en Times Square, donde otros colegas, sobretodo del reggaetón, lo hacen continuamente. Estoy muy feliz con Dios y con la vida



Adal Loreto y Lorenzo Méndez en Times Square.

por el gran comienzo de mi carrera como solista, ya que fue por todo lo alto" resalta Lorenzo sobre sus 5 pantallas en Times Square.

Manhattan, New York. 27 de abril de 2021. El cantante regional mexicano, Lorenzo Méndez realizó con gran éxito el lan-

zamiento de su más reciente sencillo "El Dinero Viene y Va" a dúo con el jalisciense Adal Loreto desde la capital del mundo, New York. Precisamente en Times Square, donde se realizan los estrenos más importantes de la música y el cine, a nivel mundial, ahí Lorenzo Méndez destacaba en 5 pantallas publicitarias el inicio de una nueva etapa musical post-pandemia.

"Este triunfo no sólo es de Lorenzo Méndez, este triunfo es del regional mexicano y por supuesto de México. Es un triunfo porque es la primera vez que hay una pantalla dedicada a este género musical en Times Square, donde otros colegas, sobretodo del reggaetón, lo hacen continuamente. Estoy muy feliz con Dios y con la vida por el gran comienzo de mi carrera como solista, ya que fue por todo lo alto" resalta Lorenzo sobre sus 5 pantallas en Times Square.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Instituciones
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com